

del Cambio climático

No hay duda, el futuro del planeta está amenazado. El calentamiento global no es sólo advertencia sobre hechos terribles a futuro, es un hecho que se muestra a cada día en las manifestaciones de la naturaleza. Presentamos ante ustedes el análisis de investigadores de diferentes disciplinas sobre sus causas y consecuencias.

La investigación científica realizada en nuestras universidades venezolanas presenta las posibilidades de contribuir, no sólo a alertar, sino a presentar alternativas ante un hecho que se abre ante la humanidad como inevitable, pero que puede sortearse, si se toman en cuenta, entre otras recomendaciones, las surgidas de la investigación académica.

En esta sección Informe Internacional, estamos publicando la visión de siete investigadores de distintas disciplinas, geografía, climatología, física, biología y las ciencias políticas, la mayoría de nuestra Universidad de Los Andes y un invitado de la Universidad Central de Venezuela, UCV. La cantidad de contribuciones para una sección que generalmente tiene tres invitados, revela el nivel de interés que el tema suscita, amén de la gran cantidad de foros, simposios, talleres, cursos que se vienen realizando en nuestra universidad sobre esta materia.

Esperamos que estas visiones ayuden a conformar conciencia integral y global, motivadora a seguir trabajando, cada uno desde su perspectiva y posibilidades, sobre un tema que como dicen varios de nuestros invitados nos atañe a todos.

Bienvenidos todos a esta nueva edición de Informe Internacional.